



L'atelier aéronautique prépare le challenge drone 2024

publié le 16/02/2024 - mis à jour le 17/02/2024

L'atelier aéronautique va tenter de relever le défi du challenge drone 2024.



Après l'inscription validée début janvier, la conception a débuté. L'objectif est d'avoir une caméra déportée afin d'observer un environnement à distance et en sécurité.

Les élèves de la section participant à l'espace création également ont travaillé sur un montage vidéo présentant les avancées de nos recherches.



16 février 2024 (Video Youtube)

En effet, aujourd'hui était le dernier jour pour déposer une vidéo présentant nos travaux. Cette vidéo a été monté par Timothé.



challenge drone 2024 2e rendu (Video Youtube)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.